

Principios de esperanza

“Esperanza para el matrimonio: cómo construirla sabiamente.”

1ª y 2ª parte.”

Pastor David Hormachea - Abril 24 de 2022



Principios
Congregación

“Es erróneo tener la esperanza que su matrimonio funcionará si cada cónyuge elige desarrollar su relación matrimonial de acuerdo con sus ideas e ignorando o rechazando los principios divinos que son esenciales para construir una relación fuerte y saludable. “

Principios para dar importancia a su construcción

- Primero: Construimos sabiamente la relación matrimonial cuando ambos cónyuges estamos convencidos que debemos ser lo que Dios exige y no lo que nosotros o nuestro cónyuge demandamos, deseamos o esperamos.
- Segundo: Construimos sabiamente la relación matrimonial cuando ambos cónyuges determinamos que llegaremos a acuerdos bíblicos y prácticos en todas las áreas de la vida conyugal.

-Lo esencial del compromiso para llegar a acuerdos.

-Lo esencial de los acuerdos para cumplir los compromisos

Conclusión:

“No se puede tener una relación matrimonial bíblica si ambos cónyuges no tienen un compromiso de amarse y cuidarse hasta que la muerte los separe. No se puede llegar a acuerdos bíblicos necesarios sin que los cónyuges estén comprometidos con Dios y con su cónyuge. No se puede tener un matrimonio saludable sin compromiso y sin acuerdos bíblicos que son inevitables.”

“Son destruidos los cónyuges que por los conflictos naturales de las relaciones matrimoniales no construyen su relación sabiamente y no han elegido relacionarse bíblicamente.”

- Tercero: Construimos sabiamente el matrimonio cuando seguimos el diseño divino y su planificación en vez de ser dominados por nuestras ideas y nuestra formación.
- Cuarto: La relación conyugal no se construye con el paso de los años automáticamente, debemos prepararnos para hacerlo responsable, sistemática y sabiamente.

